

唐津市立高島小学校学校だより

た か し ま



令和4年 4月13日 No.2 校長 中山 浩政

本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」

めざす学校像【子ども職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】

あこ 宮盛茜子さん、ご入学おめでとう

どこの地域も若者の人口減少が進む中、高島小学校では、3年ぶりにピカピカの1年生が入学してきました。このことは、高島区の全ての皆様と喜び合いたいと思います。

3～6年の在校生の姿勢、茜子さんの元気なお返事、どちらもとても立派でした。

小学校教職員一同、高島が、高島の人々が、「好き」と思う子ども達の育成に努める所存ですので、今後とも子ども達を温かく見守りいただき、本校の教育活動にご理解ご支援の程、どうぞよろしく願いいたします。



頂上清掃（4/10 日曜日）



年に一度、山頂に祀られている弘法太子像やお地蔵様の周りや登山道の枝打ちや草刈り等を消防団や地区役員の方々を中心に行われる行事に、(希望者参加ではありますが)子ども達も参加させていただき、山登りや絶景眺望に楽しませていただきました。



水平線から見る景色とは違った眺めに、とても感動しました。当日は江中優煌^{ゆき}さんも参加しました。